

Waskönig+Walter Kabelwerk GmbH u. Co. KG – Postfach 1130 D-26677 Saterland

Kundeninformation

Customer Information

| | | | | | |
|-------------|--------------------|---------------|------------|-----|---------------|
| Ihr Zeichen | Ihre Nachricht vom | Unser Zeichen | Datum | Tel | 0 4498 88-711 |
| | | MC | 23.01.2020 | | |

RoHS Richtlinie und REACH Verordnung RoHS and REACH Regulations

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir, dass unsere Produkte den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, allgemein bekannt als „REACH“, entsprechen. Diese Konformität impliziert alle Substanzen, die die ECHA (European Chemicals Agency) in ihrer SVHC Liste aufführt. Die aktuelle Liste finden Sie unter <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>. Wir prüfen die Liste ständig und werden Sie informieren, wenn eine Substanz aus der Liste in unseren Produkten Verwendung finden sollte.

Weiterhin bestätigen wir, dass alle von uns hergestellten Produkte die Anforderungen der aktuellen RoHS Richtlinie erfüllen.

Dear Sir or Madam,

we hereby declare that our products comply with the requirements of the regulations (EG) Nr. 1907/2006, commonly known as “REACH”. This conformity implies all substances that ECHA (European Chemicals Agency) lists in their SVHC list. The current list can be found at <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>. We are constantly reviewing the list and will inform you if a substance from the list is used in our products.

Furthermore, we confirm that all products which are manufactured by us, meet the requirements of the current RoHS directive.

Mit freundlichen Grüßen

Kind Regards

i.V.



M. Cordsen
Leiter QS, F&E
Head of Quality Assurance, R&D